## **Schroder International Selection Fund**

Société d'Investissement à Capital Variable 5, rue Höhenhof, L-1736 Senningerberg Gran Ducado de Luxemburgo



Tel.: (+352) 341 342 202 Fax: (+352) 341 342 342

#### 10 de enero de 2014

Estimado partícipe:

# Schroder International Selection Fund – Currency Absolute Return USD

Nos dirigimos a usted con el ánimo de informarle de que el consejo de administración (el «Consejo») de Schroder International Selection Fund (la «Sociedad») ha decidido liquidar el fondo Currency Absolute Return USD Fund (el «Fondo») en el que usted invierte actualmente.

El motivo que justifica esta decisión es que el Consejo, tras un riguroso proceso de análisis y evaluación, ha determinado que el Fondo tiene unas dimensiones demasiado reducidas como para que su gestión resulte rentable y que es improbable que su tamaño aumente a corto plazo. A 31 de diciembre de 2013, el Fondo contaba con unos activos gestionados por un valor aproximado de 5 millones de dólares estadounidenses. Por tanto, en aras de los intereses de los partícipes y de conformidad con el artículo 5 de los Estatutos y con lo previsto en el folleto de la Sociedad (el «Folleto»), se procederá a la liquidación del Fondo.

Al final de esta carta se recoge información concreta sobre las clases de participaciones que se verán afectadas por la liquidación.

## Costes

Schroder Investment Management (Luxembourg) S.A., sociedad gestora de la Sociedad, asumirá los gastos en que se incurra con motivo de la liquidación, incluidos los costes por conceptos jurídicos y normativos, si bien quedarán excluidos los costes de transacción incurridos como consecuencia de la enajenación de las inversiones del Fondo.

# Régimen fiscal

La liquidación o el reembolso de sus participaciones, en caso de que este se lleve a cabo antes de la liquidación, podría afectar al régimen fiscal de su inversión. Por tanto, le recomendamos que obtenga asesoramiento profesional independiente al respecto.

## Fecha Efectiva

El Fondo se liquidará el 17 de enero de 2014 (la «Fecha Efectiva»).

# Cómo solicitar el reembolso de sus participaciones o cómo proceder a su canje por las de otro fondo de Schroders antes de la liquidación

En caso de que desee reembolsar sus participaciones por las de otro fondo de Schroders antes de la liquidación, podrá hacerlo en cualquier momento antes de que venza el plazo de negociación a las 13:00 horas (hora de Luxemburgo) del 17 de enero de 2014 (inclusive). Asegúrese de que Schroder Investment Management (Luxembourg) S.A. recibe su orden de reembolso antes de que venza este último plazo. Seguiremos sus instrucciones sin coste adicional de conformidad con lo previsto en el Folleto.

Tenga en cuenta que algunas entidades distribuidoras, agentes de pago, bancos corresponsales o agentes análogos podrían cobrarle ciertos importes en concepto de gastos de transacción. Tenga asimismo presente que dichas entidades podrían manejar plazos de negociación propios que finalicen antes del plazo de negociación del Fondo en Luxemburgo, por lo que le recomendamos que confirme con

ellas dicho dato para que Schroder Investment Management (Luxembourg) S.A. disponga de sus instrucciones antes de que venza el plazo de negociación anteriormente indicado.

No se aceptarán suscripciones de participaciones del Fondo una vez transcurrido el plazo de negociación, el 10 de enero de 2014.

## Qué sucederá con sus participaciones en el momento de la liquidación

Aquellas participaciones del Fondo que usted mantenga en la Fecha Efectiva se reembolsarán conforme al valor liquidativo por participación correspondiente a la fecha en cuestión. A continuación, se le abonarán los fondos obtenidos de acuerdo con las instrucciones sobre pagos que obren en nuestros registros en relación con su cuenta. Dichos pagos en concepto de reembolso se liquidarán con fecha valor 22 de enero de 2014. Se procederá al reembolso de acuerdo con lo previsto en el Folleto, sin que resulten de aplicación aquellos gastos por dicho concepto que de otro modo hubieran sido exigibles. Aquellos fondos que se deriven de la liquidación o del reembolso que no pudieran distribuirse a los partícipes correspondientes tras el cierre de la liquidación se depositarán a nombre de estos en la Caisse de Consignation de Luxemburgo, de donde los partícipes podrán retirarlos en cualquier momento en un plazo de 30 años. Una vez transcurrido este plazo, dichos fondos pasarán a ser propiedad del Estado.

En caso de que sus instrucciones de pago carezcan de validez, nos pondremos en contacto con usted para que emita otras nuevas.

Esperamos seguir contando con usted como inversor de Schroders tras la liquidación del Fondo. Si desea información más detallada sobre los demás fondos que integran la serie Schroder International Selection Fund o tiene alguna duda acerca de la liquidación, póngase en contacto con su oficina de Schroders, con su asesor profesional o con Schroder Investment Management (Luxembourg) S.A. en el teléfono (+352) 341 342 212.

Atentamente,

**Noel Fessey** 

Firma autorizada

essey

**Gary Janaway** Firma autorizada

## **Anexo**

Códigos ISIN de las clases de participaciones afectadas por los cambios anteriormente indicados

Clase de participaciones	Moneda de la clase de participaciones	Código ISIN
A Acumulación	USD	LU0575583850
A1 Acumulación	USD	LU0619770075
B Acumulación	USD	LU0619770158
C Acumulación	USD	LU0575584072
I Acumulación	USD	LU0575584239